

私のワークライフ
バランス



以心传心

Vol.4.1
國本豊社會保險労務士事務所
所長 國本 豊

のですが、簡単に書くと、人を雇ううえで必須の労働及び社会保険の諸問題に関する経営者のサポート役の存在です。組織の知恵袋として活用していただければと思います。

さて、仕事紹介はこのく

らいで、自分で農業をやっていると言えるレベルではありません。しかし近い将来、私が後を継がないといけない日が来ます。農業で商売をする規模ではありますし商売する気持ちもありませんが、それだからこそ「ライフ」として農業を続けるのです。

まで地元を離れていた頃は農業をする気はありませんでした。しかし、地元に帰つて親の働く姿を見て「自分が後を継がないといけない」という意識が芽生えました。この思いは、ご両親の事業を継がれる会議所会員さんと共に通ずる部分

かもしません。
もちろんワークライフバランスの“ワーク”を行なうためには、“ワーク”である社労士業を充実させることが第一です。“ワーク”が充実してこそその“ライフ”です。そのためには、自分のキャパシティを広げなければなりません。現状、自分がキャパが100とするにとて社労士業に費やしていくと全て社労士業に費やすことがあります。そのキャパを200に広げて（もちろん広ければ広いほどいいです）、9対1の割合で社労士業と農業を行ないます。そうすれば今まで以上に社労士業を行なうことができますし農業の時間も作れ、結果として両方の充実が図れます。しかし、これは並大抵のことではありません。時間の使はりません。時間の使い方、仕事の進め方、生活の仕方全てを改善していくかないといけないときが誰にものやつて来ます。しかし仕事をする人。
今は元気で仕事をしても、いつか仕事を終えないといついけないときが誰にもやつていかねばなりません。



リタイヤ後も人生は続きます。その時点で次にやることを探すのではなく、元気なうちから何か準備をしておくことも大切なのはないでしようか。